

Ecopetrol ya tiene nuevo presidente: es muy reconocido y cercano a Gustavo Petro



Crédito: [Página de Ecopetrol](#) La entidad estrena presidente, descubra de quién se trata.

INICIO / COLOMBIA / [ECOPETROL YA TIENE NUEVO PRESIDENTE: ES MUY RECONOCIDO Y CERCANO A GUSTAVO PETRO](#)

PUBLICIDAD

Mié, 12/04/2023 - 11:12

La junta directiva de [Ecopetrol](#), en la sesión de este martes 11 de abril, designó a Ricardo Roa Barragán como su nuevo presidente, quien asumirá el cargo, a más tardar, el próximo 30 de este mes.

PUBLICIDAD

Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

El nuevo presidente de la compañía afirmó: "deseo agradecer a todos los miembros de la Junta Directiva el voto de confianza que han depositado en mí al designarme como el nuevo presidente de [Ecopetrol](#)", en una publicación mediante su cuenta oficial de Twitter.

"Constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes", complementó. Roa también prometió que, bajo su liderazgo [Ecopetrol](#) garantizará la seguridad y equidad energética en Colombia".

Roa es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y y especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana. Dentro de su trayectoria laboral de más de 30 años, se ha desempeñado como gerente general del movimiento Colombia Humana y como gerente del Grupo Energía de Bogotá (GEB) durante el periodo de Gustavo Petro en la Alcaldía de Bogotá. También fue presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI) y gerente de la Empresa Energía de Honduras (EEH).

Puede leer: [¿Explosivos? Cilindros del ELN prenden las alarmas: fueron dejados en plena vía nacional](#)

A finales de marzo, quedaban 10 finalistas para ocupar el cargo, y en la Asamblea General

Mas vistas de la sección

Colombia

¡Por decisión de un juez! A Nelly su yerno la echó de su propia casa, terminó viviendo la calle

Colombia

¡Histórico! Anuncio del presidente Petro tiene celebrando a los viajeros colombianos

Colombia

¡Atención! Se desplomó puente vehicular sobre el río la Vieja: hay emergencia a esta hora

Colombia

Triste final de Esteban: estaba desaparecido y acaban de encontrar su cuerpo sin vida

Colombia

¡Tragedia! Hace pocos minutos un niño de 14 años cayó desde un edificio de 24 pisos

de Accionistas, Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva, resaltó que se esperaba "reducir esa lista a tres o cuatro para tener en las próximas dos semanas la persona final para presidir a **Ecopetro**", es decir que esta semana se planeaba elegir al directivo.

Según informó la compañía, el proceso de selección y nombramiento se dio en varias etapas. Primero, la firma internacional experta identificó a los candidatos, vale resaltar que semanas atrás Kattan dijo a este diario que se contactaron más de 65 personas como aspirantes al cargo.

Luego, la firma presentó a la Junta un número reducido de candidatos para que fueran entrevistados y "después de amplias deliberaciones, la Junta designó al ingeniero Roa por consenso", según el comunicado oficial de la compañía. Y es que en el sonajero para el cargo estaba desde el principio el nombre de Ricardo Roa, quien finalmente quedó con el puesto.

MÁS NOTICIAS

[Vídeo: ¡Bochornoso! Alcalde se pasó de copas y se desnudó en discoteca, hay polémica por sus acciones](#)

[¡Darán información continua! RTVC activa su plan en la emergencia por volcán Nevado del Ruiz](#)

[Se reunieron Petro y Barbosa por proyecto de Ley de modernización de cárceles y combate al narcotráfico](#)

COLPRENSA

Lea también



Tolimense se fue hace un mes a Estados Unidos y ya tiene carro, iPhone 14 y manda dinero



Triste final de Esteban: estaba desaparecido y acaban de encontrar su cuerpo sin vida



Video de accidente de Miramar sería pieza clave: así sucedieron los hechos



Con su exuberante belleza rompió la redes: vendedora de jugos es tendencia en internet

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Conózcanos

[Política de privacidad de datos](#)

Contáctenos

[Contáctenos](#)

Enlaces de interés

[Nuestra Tienda](#)

[Qhubo Ibagué](#)

Nuestras redes



Clasificados

Guía Domiciliaria

Todos los derechos reservados Editorial Aguasclaras S.A. - 2025 - Ibagué - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones

